
　開催日:平成２７年６月２３日(火）

通告
順

質　問　者 件　　　　　名 要    　　　　　　　  旨

①町における空き家の数の把握はできてるか

②危険空き家は何戸あるか

③今後の町の指導法は

①場所においては町有地であり起伏も少なく水の手当も簡単であり、事業費も少
なくできるのではないか

②老若男女を問わず屋外で行うスポーツの可能な場と考えられる施設となると思う
がその必要性をどう考えるか

① 町長 町政執行方針にてらして
平成２７年度一般会計予算案の審議について、議案の正確さ等に相当な反省が
必要と思われるがいかがか

② 町長
マイナンバー制度の施行中止を
求める

事業者の管理負担や、全国で度重なる個人情報流出などを鑑みると、今年１０月
から通知されるマイナンバー制度については中止すべきと考えるが

3
6　　番

静川広巳議員
① 町長 浦臼町名誉町民の推挙について

元浦臼町長である山本要氏は、５期２０年の長きにわたり町政にご尽力されてき
た。名誉町民に推挙すべきと思うが町長の考えは

① 町長
高齢者の自動車運転免許証自
主返納希望者の優遇策について

高齢者の運転技術の低下から、自主返納にあたり優遇策の実施時期に来ている
と思うが

② 町長
人口減少対策を兼ねた高齢者独
居者の共同住宅について

やむなく転出せざるを得ない高齢者が多々見受けられる。共同住宅やシルバー
ハウス等の取り組みが必要と考えるが

①前計画のチェックを徹底的に行なっては

②今年度は町民との対話を積極的に行っては

③組織づくりや新商品の開発など、ソフト面の積み上げを先行させては

①策定までのスケジュールと策定に係る委員は

②人口減少問題に特化した町民会議で、町民の声を吸い上げる仕組みの構築を

③職員を優秀なファシリテーターに育てて

①地域見守り隊が「サロン」の場所を探している。行政で協力できることは。この自
主的な行動をどう評価するか

② 「寄り道サロン」で町民との意見交換を

５　　番
折坂美鈴議員

5

道の駅の施設整備を今後どのよ
うに進めていくか

町長①

浦臼版総合戦略を町民とともに
作り上げて

② 町長

③ 町長 地域コミュニティの確立に向けて
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７　　番

牧島良和議員

4
１　　番

野崎敬恭議員

①

② 町長
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2　　番

中川清美議員

危険空き家特別措置法施行によ
る今後の町の対応は

鶴沼ライスターミナル前にパーク
ゴルフ場の新設を要望する

町長


